

Extension par la SCBL de l'exploitation de la carrière de la Serraz

Voilà 25ans que nous sommes installés à La Serraz ; nous avons choisi notre cadre de vie, notre biotope. Nous nous sommes fortement investis dans la vie de notre hameau/village (parent d'élèves, membres d'associations bourgetaines et participation active à la ronde des fours).

Il fut un temps pas si lointain où nous emmenions promener nos enfants dans le petit bois voisin et nous descendions jusqu'à la mare pour observer les grenouilles. Même si nos enfants ont grandi depuis, ces sorties ne sont plus possibles. La mare n'est plus accessible (existe-telle encore au milieu du va et vient incessant des camions ?) Plus de petits sentiers mais un large chemin où circulent les camions. Se rendre au Tremblay à pied devient périlleux en semaine !

L'endroit où nous avons entreposé nos ruches a disparu laissant place à un trou béant, carrière oblige !

Aujourd'hui, nous empruntons régulièrement le chemin qui longe la carrière pour nous rendre au centre bourg à pied et nous avons vu disparaître un magnifique jardin et ses arbres fruitiers... Nous n'avons aucune certitude quant au maintien de ce chemin. Devrons-nous emprunter la route ?

Apparemment il en faut toujours plus à la SCBL qui veut étendre la carrière. Son exploitation prendrait 15 ans et le réaménagement viendrait après. Même si celui-ci paraît plaisant (terres agricoles, reboisement, chemin piétonnier et pistes cyclables), quand verra-t-il le jour ? Nous avons 60 ans ; pourra-t-on en profiter au-delà de 80 ?

C'est maintenant que nous vivons ici et nous pensons avoir déjà contribué à l'effort collectif.

Ne serait-il pas possible de faire un break et réaménager ce qui a été exploité ? Quand la végétation aura repoussé peut-être alors pourrons nous à nouveau nous concerter pour la suite à donner.

Pour cette raison, je me joins au collectif de La Serraz pour m'opposer à l'extension de la carrière.

A La Serraz, le 24 juillet 2023

██████████